

Los Coliclos

Se cura en 15 días con el

ELIXIR DE FENOCOL DE GIBSON

y la

ESENCIA DE CIPRES

LOS ACCESOS DISMINUYEN CON LAS PRIMERAS DOSIS

Se vende en todas las farmacias

Soliciten folletos gratis

Farmacia y Droguería DIEGO GIBSON 168—Defensa—192 R. Mitre y S. Martín

TELEGRAMAS

(AGENCIA HAYAS)

La conquista de Trípoli por Italia

Los turcos de Bengasi matan a los "cristianos"

Después del bombardeo italiano?

El papa de Roma envía más pobres soldados a la conquista

Las turcas alistas

En la Arabia se predica la guerra santa

Los turcos atacan

Los soldados murieron tres oficiales y los heridos italianos—Hubo además otros heridos.

Se han efectuado numerosos arrestos de árabs sospechosos autores del asalto á las tropas italianas.

LONDRES, 23 — Informes recibidos de Trípoli anuncian que en la batalla de Bengasi, los turcos tuvieron 200 muertos y numerosos heridos. Los italianos por su parte, tuvieron que lamentar la muerte de 3 oficiales y de 13 soldados.

Además tuvieron 6 oficiales y 54 soldados heridos.

CONSTANTINOPLA, 23 — La cámara de los diputados ha resultado con unas sesiones a pesar del estado de guerra en que se encuentra el imperio otomano.

La revolución en China sigue avanzando

NUÉVOS TRIUNFOS

Los banqueros europeos desolacionan al gobierno de Pekín

PEKÍN, 22 — La Asamblea Nacional ha inaugurado sus sesiones para discutir la situación actual. El regente del Imperio no se hallaba presente.

El nombre del regente del Imperio, el príncipe Shih abrió el Asambleo del Imperio. El discurso del trono no hace alusión a la insurrección del distrito de Hankow, pero se insiste sobre la voluntad del regente de establecer un gobierno constitucional.

PEKÍN, 22 — Se anuncia que Juan-Shi-Kai ha contestado que su estado de salud le impide aceptar actualmente las altas funciones que se le han conferido.

PEKÍN, 22 — Un edicto imperial publicado hoy ordena a Juan-Shi-Kai tomar las funciones que el gobierno le ha conferido, en seguida de restablecerse de su enfermedad.

CHANGHAI, 22 — Se asegura en esta ciudad que se ha iniciado el combate en Nan-Chang entre las tropas imperiales y los revolucionarios.

CHANGHAI, 22 — Se anuncia que el sindicato internacional de banqueros ha rechazado aceptar un empréstito del gobierno chino, so pretexto de que dicho empréstito es contrario a la neutralidad.

CHANGHAI, 22 — Telegramas de Hankow que los comunistas extranjeros en esta ciudad han publicado una declaración de neutralidad en la actual contienda entre las tropas imperiales y los revolucionarios.

PEKÍN, 22 — Se asegura en esta capital que las tropas gubernistas sufrieron grandes pérdidas en el combate librado en Hankow el miércoles pasado, no pudiendo, además, guardar la estación del río, que tuvieron que dejar en manos de los revolucionarios.

PEKÍN, 22 — En esta capital corren rumores de que el regente del Imperio, príncipe Tei-tsin-Kuo, ha fallecido.

LONDRES, 23 — Por telegramas recibidos de Pekín se sabe que los "misioneros católicos que se hallaban en los distritos de Chan-Kow y de Wu-Chang se encuentran salvos é ileso.

CHANGHAI, 23 — De Hankow anuncian que siguen los avances de los revolucionarios en esta ciudad. Han recuperado las ciudades de Changshu y de Ichang, donde entraron sin encontrar resistencia por parte de las tropas imperiales.

EN MARRUECOS

LOS MÓROS SE DEPENDEN COMO PUEDEN

Las fuerzas españolas destruyen é incendian

MADRID, 22 — De Melilla telegrafían que los moros rebeldes han atacado hoy el fuerte Ducherri, lanzando con honores los cartuchos de dinamita, y causando algunas víctimas entre los soldados españoles. Estos rechazaron con energía el ataque de los kablitos, causándoles numerosas bajas.

MADRID, 22 — Informan de Alhucemas que las fuerzas españolas han bombardeado nuevamente los poblados de los botes que rodean a los alrededores, incendiando sus aldeas.

El enemigo contestó al cañoneo de la plaza con un recio tiro.

MADRID, 23 — Telegrafían de Alhucemas que los kablitos hicieron un vivo fuego contra la plaza y contra un bote que llevaba correspondencia á la ciudad. El enemigo inició un violento cañoneo sobre los campos donde se habían refugiado los atacantes.

Uno de los cruceros de la costa, cooperó con eficacia contra la agresión de los moros.

ROMA, 22 — Según informes de Bengasi un nuevo cortejo de 5.000 hombres, entre tropas de infantería y artillería está marchando en aquel puerto, pero la batalla no se ha iniciado.

Se anuncia que la guarnición de Trípoli será completada con otra división de 10.000 hombres.

ROMA, 22 — En un telegrama de Trípoli "Messaggero" anuncia que un destacamento de bersagliers ha ocupado la ciudad de Bengasi, sin encontrar resistencia alguna por parte de los turcos.

ROMA, 22 — Los diarios de esta mañana anuncian que el capitán Piazza con su batallón de infantería hizo un reconocimiento en las avanzadas de Trípoli y se dio de la sorpresa de los árabes que cedieron atónitos.

ROMA, 22 — El "Messaggero" en un despacho de Malta, anuncia que el religioso doctor Humberto, con sus compañeros, habían sido degollados en Bengasi.

ROMA, 23 — El "Corriere d'Italia" informa en su edición de hoy que no tiene noticia alguna sobre la matanza del padre Hugliero y de sus compañeros.

CONSTANTINOPLA, 23 — Se anuncia que la escuadrilla de torpederos turcos ha atacado el estrecho de los Dardanelos con el objeto de atacar al comercio italiano.

LONDRES, 22 — Según noticias recibidas de Trípoli, el capitán Farazzini efectuó vuelos con su aeroplano, pero al bajar el motor se llenó de arena.

Según los mismos informes, se consideró imposible hacer experimentos de aviación a causa de la arena.

ROMA, 23 — Telegrafían de Trípoli que la noche del sábado, pero que á la mañana hubo ataques en diferentes puntos por grupos de caballería árabe secundada por algunos regulares turcos.

El jefe del enemigo fué rechazado sobre el mar y algunos árabes de los turcos fueron á refugiarse en las tropas.

Las avanzadas italianas han tomado medidas para que en los oasis se efectúe la entrega de las armas que están en poder de los indigenas.

ESTADOS UNIDOS

COLOMBIA SE ARMA

NUEVA YORK, 23 — Anuncio de Bogotá que el Congreso de Colombia ha votado la suma de 2.500.000 dólares, la que será destinada á fortificar las costas de Tumaco y de Buenaventura, así como á comprar armas y municiones para la defensa del país.

LA VANGUARDIA

¿ES EL MOMENTO?

El "Giornale d'Italia", comentando la iniciativa del Partido Socialista de realizar con un carácter amplio una agitación popular contra la ley de defensa social, se pregunta si ha llegado el instante de ese movimiento. Y poniendo en guardia á los obreros italianos, y casi disuadiéndolos de secundar una iniciativa que juzga, sin embargo, "ledevolissima", hace la siguiente reflexión: "los promotores de la agitación acaso saquen algo, pero, conviene á los obreros, extranjeros en gran mayoría, afrontar así no más la lucha?" Si el órgano "tripolitano" no hubiera perdido de vista toda la labor que el Partido Socialista ha venido efectuando desde que se dictó la ley antisocial: una labor de crítica y de combate casi diarias en LA VANGUARDIA, una encuesta de estudio, un gran mitin, precedido de numerosas conferencias públicas, y una detallada exposición al Congreso sobre los artículos de la ley reaccionaria contrarios á la libertad y al derecho, — si no hubiera perdido de vista todo eso no se preguntaría, para justificar su consejo de quietud y de pasividad, como lo hace: "¿qué cosa han hecho los que toman hoy la iniciativa en todo este tiempo? ¿dónde está su propaganda asidua y tenaz, nutrida de argumentos y dirigida á iluminar, á renovar la conciencia de las masas?"

La conciencia de lo que es la ley 7029 la han efectuado los hechos en la multitud que la ha sufrido y la sufre. Los picapedreros, á quienes la policía disolvió noches pasadas una simple reunión de comisión, y los trabajadores de los hornos, que no pudieron celebrar asambleas para tratar asuntos de la huelga en que están empujados — para hablar de obreros italianos, — no han menester de disertaciones académicas ni de conocimientos jurídicos, para apreciar el carácter bárbaro y reaccionario de la ley. La han sentido y saben bien que es una legislación de clase, cuya existencia es una traba y un peligro constante para los hombres y para los movimientos colectivos que éstos realicen.

Sin embargo, los socialistas al resolver hacer entrar la agitación contra la ley 7029, que han empezado hace tiempo — en un período más cálido, más activo y enérgico, — ante la recrudescencia de la barbarie policial producida de un mes á esta parte, no han procedido con improvisaciones ni con grandes gestos declamatorios. A pesar de la lección de los hechos, ya numerosos, quieren, y no podía ser de otro modo nuestro que se trata de gente que tiene la cabeza sobre los hombros, y llevar nuevamente la palabra oral y escrita, para ilustrar las mentes y agitar los sentimientos, á todos los medios obreros, "porque, como lo decíamos en el último editorial que no ha leído ó no ha querido leer el órgano, guerrero, "ese esclarecimiento es indispensable para la intensidad y el éxito de toda acción que quiera hacerse: mitin público, peticiones, ó cualquier otro acto".

"Esa ley es el producto de la complejidad de la vida republicana: no caerá la ley si no se sustituyen otros principios en la vida", dice la hoja italiana. La ley 7029 es el producto de un estado político-social que la condición de parias políticos en que están los trabajadores "extranjeros" apuntala é impide cambiar. Esos picapedreros y ladrilleros que acaban de sufrir la ley antisocial no son ciudadanos. Viven al margen de la política, y la mala política, la que se realiza por la oligarquía, cae sobre ellos obstaculizando su acción de puro y simple gremialismo. El "Giornale", que derrama lágrimas por los trabajadores italianos, no los induce á poner remedio á ese estado de cosas. Y mientras los embriaga con la toma de Trípoli y las hazanías del duque de los Abruzzos, aconsejables ser fieles á la patria lejana, manteniendo así todo vislumbre de progreso político que pudiera nacer en sus almas, apagando toda chispa de conciencia histórica que el mismo choque diario de las clases hace brotar. Desgraciadamente, la ley antisocial, como todas las malas leyes, como las de impuestos, cuenta en su favor la incapacidad y la miseria políticas de nuestras masas, la mayoría de las cuales son extranjeras y principalmente italianas. ¿Cuántos miles de trabajadores podrían votar contra ella en las elecciones?

A pesar de todo, un vasto movimiento de opinión puede y debe exteriorizarse. Las arbitrariedades y atropellos que las policías y gobiernos hacen en nombre de la ley, no deben sufrirse en silencio, pasivamente. Esas masas obreras, sobre las cuales pesa una ley de clase, votada por un parlamento en el que ellas no están representadas, deben moverse. Moverlas es despertar en ellas la conciencia de sus derechos; es empujarlas por la senda de un progreso civil.

Es lo que quiere hacer el Partido Socialista, inteligentemente, tranquilamente, porque es más avaro que nadie de la sangre y de las energías proletarias!

ENGLATERRA

LA CREACION DE NUEVOS PARES

LONDRES, 23 — En su número de hoy, el "Daily Mail" anuncia que el primer ministro M. Asquith aceptaría el nombramiento de nuevos pares del reino para el año entrante.

CAMBIO EN EL GABINETE

LONDRES, 23 — Un comunicado oficial que ha sido nombrado ministro del interior sir R. McKenna, primer lord del almirantazgo, el señor Winston Churchill, presidente del ministerio de agricultura, el señor J. R. S. Morrison, presidente del ministerio de educación (Board of education) el señor J. A. Pease.

URUGUAY

HUELGA DE ALBAÑILES TRIUNFANTE

MONTevideo, 23 — Terminó la huelga de los obreros albañiles de Pando, habiendo accedido los patronos á conceder la jornada de ocho horas.

La huelga Marítima

UNA RECORDADA POR EL PUERTO

VISITANDO EL LOCAL DE LA F. O. M.

Todo está en calma

Se ven nuestros lectores que se hallan interesados en la huelga de las tripulaciones de los barcos mercantes de los ríos. Oportunamente dimos á conocer el extenso pliego de condiciones que la Federación Obrera Marítima había presentado al Comité Nacional. Nacional, dándole un plazo perentorio para su aceptación ó su rechazo. Los armadores se reunieron el viernes último y resolvieron en absoluto silencio y esperar los acontecimientos de "precaución" comunicaron á la policía la proximidad de la huelga y solicitaron el apoyo de la fuerza armada. De como procedió la autoridad ya hemos conocido. Asalto de local obrero, prisión y manijamiento de todos los dirigentes de la sociedad, quienes siguen encerrados en el Departamento Central de Policía.

Este fue el viernes á la noche y desde ese momento la propaganda quedó quieta. Una turba de saboteos recorrió el puerto y toda la zona que lo circunda, arrestando y persiguiendo á los obreros que se hallaban en el puerto, así como en la Federación Obrera Marítima.

El plan, odioso en grado sumo, ha dado excelentes resultados. Los armadores del puerto estarán satisfechos con la policía que con mano férrea no ha traido en servilismo, asique para ello haya sido necesario, pisotear el más elemental derecho humano. Es la barbarie en acción, y está condicionada á las órdenes del capitalismo marítimo.

Por el puerto

Avr lo recorrimos en toda su extensión. Nada anormal hemos notado. La larga fila de buques, con su variado aspecto y sus múltiples cargamentos, estaban en plena actividad. Sus tripulaciones trabajaban en silencio, como si nada les sucediera. En la dársena sud, dos vapores de Mihanovich, prontos á partir para Montevideo, recibían los numerosos viajeros, que se iban embarcando en su animación. En cada esquina, un agente dormido, aburrido de observar el monótono ir y venir de chatas y carros. Algunas patentes marchaban lentamente al lado de los buques, como si nada les sucediera. Los quinchos, con la cadencia de su pesado mecanismo, alaban y depositaban los bultos y las mercancías en las tripulaciones, y los sudorosos marineros, con sus complementarios ó hacen la limpieza á bordo. Nada extraordinario nos llamó la atención. De norte á sur, el espectáculo era idéntico. Los buques, con su variado aspecto, se veían abarrotados de gente, y los vapores, consumiendo sus fuerzas físicas en una jornada abrumadora de sol y de fatiga.

La Federación Marítima

En procura de novedades visitamos el local de la Federación Obrera Marítima, que se halla en el número 123 de la calle de los Hornos. Nadie respondió á nuestro llamado. Penetramos cautelosamente para indagar, y las puertas se franquearon á nuestro paso sin obstáculo alguno. La casa parecía dormida, como si nada le sucediera. El secretario obrero, con sus muebles y papeles en desorden, denunciaba el paso de la hora política y la salida precipitada de sus compañeros. Descendimos por una escalera que conducía al cuarto y estudio del secretario obrero, en el que encontramos á una joven entretenida en los quehaceres domésticos.

"No hay nadie en la sala alta?"

"No, señor. Desde la otra noche que la policía llevó presos á los que estaban reunidos, no ha venido ninguno.

"¿Por qué se empezó la huelga, ¿no sabe usted que se reúnen los huelguistas?"

"Tampoco, señor. Aquí no sabemos absolutamente nada."

Contra la ley antisocial

En la crónica de la reunión efectuada el día 22 en el Comité Ejecutivo se mencionó una pequeña omisión involuntaria que nos apresuramos á salvar con esta nota:

La resolución votada por los delegados de la sección de los obreros de la Federación Obrera y de la Confederación Obrera y de la Federación Obrera y de sus respectivos comités electivos, Centro obrero y Comité Ejecutivo del Partido Socialista, á las sociedades albañiles y logias masónicas de todos los ríos...

El niño Roque y el viceministro del arzobispo

La prensa cortésana es á veces indiscreta. Véase si nos equivocamos.

Un diario de la mañana refiere esta nota, de cuya autenticidad no dudamos: "Peña indicó el doctor Plaza para integrar la fórmula presidencial, alguen preguntó á mi señor viceministro del arzobispo, si había arreglado con Roque, pero no se pudo haber cambiado de parecer este niño."

Que llama la atención al cronista es la ternura maternal que hace ver á los hijos perpetuamente jóvenes.

Pro hay nada más notable que esa reacción de los secretos de la política criolla?

Sabemos casi oficialmente la participación que toma el arzobispo nada menos que en el país. Y esa extrañeza, mezclada de amargura, de la presidencia madre, no parece dejar al descubierto los buenos oficios de ella, para que fuese completado el viceministro?

"La política criolla está en camino de regenerarse... Ahora se elabora en los bufidos ó en las secretas."

Periodistas en Bahía

Leemos en "La Razón" de ayer:

"LA LEY SOCIAL Y NECESIDAD DE SU APLICACION. El Partido Socialista y otros elementos que se preocupan en la actualidad de agitar la opinión en el sentido de peyorar el gobierno de este país, necesitan vivir en su propia tierra, para después ponerse en contacto con los cronistas del diario que visita todas las tardes el señor Flopano. Creemos que la propaganda policial contra el Partido Socialista ha comenzado."

LA LEY DE RESIDENCIA

DOS DEPORTACIONES

Manuel Pastor, español, con diez meses de residencia en el país, será deportado el 28 de octubre, "por expulso los efectos de la Sociedad Empleados y Dependientes de Comercio". Era obrero de la Compañía Italiana de Electricidad, y fue despedido por haberse negado á aceptar servicios, le ha donado un mes de sueldo.

A Miguel Arnan, oriental, estibador de puerto, que fué detenido en un tranvía el día 18 de octubre, se le dará un mes de Montevideo el viernes por la tarde, si explicárese las causas de su deportación.

CONGRESO

SIN SESION

DIPUTADOS

Concurrió ayer á la Cámara el número suficiente de diputados para celebrar sesión, pero cuando cesó la campanilla en su repique se ensordecieron, se adhirió que algunos de los señores retirados y otros los miembros de la comisión de presupuesto negáronse á abandonar el despacho e hicieron conferenciación con el ministro de Hacienda.

Se acordó publicar los nombres de los inasistentes y citar nuevamente para mañana á las 3.30 p. m. A esta hora el doctor Cantón, según el mismo lo ha manifestado en una nota que se le entregó, dando que los diputados lo imiten, en vez de permanecer en ausencias.

Como se ve, el doctor Cantón se propone trabajar de "madrina".

SENADORES

EL JUICIO POLITICO

Una larga sesión secreta celebró ayer el Tribunal, constituido á las 4.15 p. m. con 16 de sus miembros.

Según lo que hemos podido averiguar el doctor González habló extensamente en nombre de la comisión designada para juzgar los cargos motivados del día 1.º de agosto, produjo un breve debate y se fijó el viernes próximo á las 4 de la tarde para dictar el fallo en sesión pública.

Por los señores que se hallaban en ausencias, parece que la sentencia será absolutoria.

Secuestro de otra partida de armamento

DESTINADA AL URUGUAY

Los caudillos uruguayos no cejan en su propósito de alterar la paz floreciente de nuestro vecino país, y en esa empresa escudados en el silencio de la noche, nuestro que no persona la democracia de Batlle y Ordóñez.

Hace pocos días fué secuestrada una fuerte partida de armamento consignada al ejército de Uruguay, y ayer lo ha sido otra también importante.

Según los informes policiales, á las 7.30 de la mañana el comisario de la división orden público Zúñiga, prosiguiendo las averiguaciones que se le habían encomendado, procedió al secuestro de 16 cajones de armamento contenido 600 remington y winchester y 33 cajones de municion, contenido más de 800.000 tiros.

Este armamento salió del mismo sitio de donde salió el anterior, es decir, de la fábrica de varillas Bartolomé Mitre 2925, perteneciente á Antonio Franchi, dueño de la casa de armería Sarmentol 1121.

Las armas estaban para salir con destino á Concordia y Uruguay.

LA REVALUACION

EL PROYECTO DEL GENERAL ARIAS

El gobierno de la provincia envió ayer á la cámara de diputados el mensaje y proyecto que damos, en continuación y que fué aprobado sobre tablas en fiscal.

En la sesión de hoy será sancionado el adjuntando.

El honor de dirigirme á V. H. participando un proyecto de ley sobre percepción de los impuestos de contribución territorial y á la producción agropecuaria, por el cual se eleva el impuesto de contribución territorial y de la producción agropecuaria, en un 30 por ciento.

V. H. conoce el proceso del asunto que motiva el presente mensaje y podrá ser informado en consecuencia la resolución del mismo que se acuerde en el momento de acuerdo por parte del P. E. le permite solicitar vuestra atención presente. Dios guarde á V. H. — J. L. Arias. — Jesús López Barón, secretario del P. E.

Artículo 1.º El pago de la contribución territorial por el corriente año, se verificará de conformidad con la evaluación practicada en 1907, aumentada en un 30 por ciento.

Art. 2.º Las propiedades comprendidas en la zona de desahucios abonarán el impuesto de contribución territorial en un 30 por ciento con los justiprecios anotados en el padrón de 1907 para el pago del impuesto de contribución territorial.

Art. 3.º El impuesto agropecuario se abonará con un aumento de 10 olo sobre la base de los padrones levantados en 1907.

Art. 4.º Deróganse las disposiciones que se opongan á la presente.

Art. 5.º Comuníquese, etc."

A propósito de Huelga General

El diario anárquico del diputado del gobernador de Salta inserta, en su edición de ayer una nota de agradecimiento del secretario del consejo de la F. O. R. A. señor Jacinto D. Lorenzo. Después de batir por el "Mensaje" que el día 22 de octubre la huelga general que ese diario hiciera, se queja amargamente de los comentarios contrarios de la prensa en general, sin excluir á "La Gaceta de Tucumán", "La Vanguardia", según esa nota de agradecimiento, como la mayor enemiga de los trabajadores.

No intentamos arrebatar el legítimo título de "enemiga" de los desahucios, como ese, pero el secretario dispensador de victorias debiera haber procedido con todos los diarios de igual manera al iniciar la campaña que le ordenara el Consejo. Para nosotros, que nunca nos fué posible descubrir la existencia de ese Consejo ni la del secretario del mismo, sigue siendo una incógnita todo lo que con él se relaciona.

LA VANGUARDIA no halaga á nadie; constata hechos y los comenta de acuerdo con su sano criterio socialista.

Tampoco, en este asunto, entiende que sea una visita de cortesía el momento de vivir en su propia tierra, para después ponerse en contacto con los cronistas del diario que visita todas las tardes el señor Flopano. Creemos que la propaganda policial contra el Partido Socialista ha comenzado.

Asociación de Estudiantes Normales

UNA DENUNCIA

Una delegación de estudiantes de la Escuela Normal se ha presentado á esta redacción, protestando contra el proceder incorrecto del presidente de esa asociación, que usurpando los derechos que asisten á sus asociados, rehaza en forma impropia, la petición de convocatoria de una asamblea extraordinaria firmada por 600 estudiantes normales.

Motiva esta petición la rectificación de una asamblea realizada ha poco, en la que imponiendo la presidencia hizo triunfar una lista y puso además obstáculos para que en ella se tratara de la marcha y organización interna de la asociación, pues á pesar de su existencia nominal de un año y medio, el señor presidente no ha presentado el informe de la actuación, como tampoco los estatutos, cosa indispensable en toda sociedad.

Los socios manifiestan por ello su desagrado y reprochan el proceder del presidente, que olvida á los mayores propósitos de la de propiciar y luchar por la verdad, equidad y justicia dentro de la asociación, en vez de valerse de artimañas y calumnias contra los estudiantes de la escuela, que se trabaja por la unión y solidaridad de sus camaradas.

La huelga de Quilmes

LAS GESTIONES DE ARREGLO

Una entrevista con el director — La reunión de hoy — Otras noticias

El conflicto obrero de la fábrica de cerveza adquiere mayores proporciones, entrando en una nueva fase favorable á los obreros huelguistas.

Los 300 obreros que trabajaban á sueldo en la fábrica, se han reunido en una sala de la sección de botelleros, haciendo causa solidaria con los huelguistas de la sección de botelleros.

Como en estado de sitio

La gran población obrera que vive en los alrededores de la fábrica se halla sometida á una situación de tensión política, así como bajo un estado de sitio.

A los obreros huelguistas se les prohíbe toda clase de reuniones y peticiones de carácter político, y se les prohíbe salir de los grupos de más de tres personas.

La mayoría de los huelguistas, nada sabe de la marcha y demás alternativas de la huelga, y como el interés de las reuniones unos á otros noticias sobre el actual conflicto.

En estas circunstancias, LA VANGUARDIA, en un interés de justicia, y en el número de huelguistas se enteraron del pliego de condiciones y de la contestación dada por el patrono. Por el hecho señalado, nos damos á conocer á los obreros de los vendidos y leído con avidez en los corrillos que se formaban en las casas de los obreros.

Hablando con el director

Con el propósito de que nuestra información fuera lo más completa posible, ayer nos entrevistamos con el director de la fábrica, señor Juan Bennigher, quien nos dijo lo siguiente:

"Los huelguistas, que en un principio abandonaron el trabajo sin aviso ni petición de ninguna clase, suman hoy cerca de 1.000 obreros.

En la fábrica que en la fábrica sufre un accidente se ha abajado el salario integro, y á los mensuales se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

La índole de la industria obliga á trabajar horas extras en el verano.

Nuestro establecimiento en la época de más calor vende diariamente cerca de 150.000 botellas de 100 y 100 botellas de 15 y 100 litros.

Esas horas extras las venimos pagando con un 20 por ciento más que las ordinarias.

Se quejan los obreros de la carestía de la vida, pero nosotros no tenemos la culpa. Venimos observando el fenómeno que cada vez que se abaja el salario, se aumentan los salarios, el comercio local sube el precio de algunos artículos."

Antes de despedirme del director, le hicimos algunas preguntas sobre el problema de los mensuales, con que se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

El director me contestó que los mensuales se abonan el día 1.º de cada mes, y que los obreros que no trabajan en la fábrica, se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

El día 1.º de cada mes, se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

El día 1.º de cada mes, se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

Con el propósito de que nuestra información fuera lo más completa posible, ayer nos entrevistamos con el director de la fábrica, señor Juan Bennigher, quien nos dijo lo siguiente:

"Los huelguistas, que en un principio abandonaron el trabajo sin aviso ni petición de ninguna clase, suman hoy cerca de 1.000 obreros.

En la fábrica que en la fábrica sufre un accidente se ha abajado el salario integro, y á los mensuales se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

La índole de la industria obliga á trabajar horas extras en el verano.

Nuestro establecimiento en la época de más calor vende diariamente cerca de 150.000 botellas de 100 y 100 botellas de 15 y 100 litros.

Esas horas extras las venimos pagando con un 20 por ciento más que las ordinarias.

Se quejan los obreros de la carestía de la vida, pero nosotros no tenemos la culpa. Venimos observando el fenómeno que cada vez que se abaja el salario, se aumentan los salarios, el comercio local sube el precio de algunos artículos."

Antes de despedirme del director, le hicimos algunas preguntas sobre el problema de los mensuales, con que se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

El director me contestó que los mensuales se abonan el día 1.º de cada mes, y que los obreros que no trabajan en la fábrica, se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

El día 1.º de cada mes, se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

El día 1.º de cada mes, se les abona el salario durante los 3 primeros días en caso de enfermedad.

El director y la comisión de huelga

Ayer á las 6 p. m. visitaron al director á obreros de la comisión de huelga, con el fin de presentarle el nuevo pliego arriba enunciado.

La conferencia entre los obreros y el director duró más de una hora, discutiendo con calor el importante asunto que allí llevaban á los representantes de los huelguistas.

Entre tira y aflojé, el director se entregó por escrito las mejoras que se hallaba dispuesto á ceder y que principalmente consistían en un 10 por ciento de aumento para los huelguistas.

La reunión de hoy

Antes de abandonar las oficinas de la fábrica, los delegados obreros manifestaron al director que debido á la condición de la policía no podían saber la opinión del personal, dado que aquella prohibía las asambleas.

Ante estas declaraciones, el comisario, que se hallaba en las oficinas de la fábrica, autorizó á los comisionados para efectuar hoy á las 9 a. m. una reunión en la finca de la finca llamada "La Ginebra", con el fin de tratar sobre la contestación del director.

La comisión de huelga resolvió que esa junta fuera presidida por nuestro representante ciudadano Víctor Huergo.

De esta reunión, que promete ser importante, depende la solución del conflicto ó su continuación dentro de una nueva faz.

Como se reunen los obreros

El sábado llegaron por distintos caminos á un potrero situado en la parte norte del pueblo cerca de 300 huelguistas, celebrando una asamblea sobre el conflicto planteado.

Más tarde, la policía tuvo noticias de la reunión, pero cuando los agentes llegaron al lugar indicado, ya los huelguistas habían partido, y se retiraron al sábado, saliendo otra vez chaqueados.

A tales procedimientos se ven obligados estos obreros pacíficos que defienden legalmente el pan de sus familias.

Dos obreros detenidos

El solo hecho de que un obrero pronunciara una palabra que pareció mortificante á un agente, fué motivo para que se le detuviera, junto con un amigo que lo acompañaba.

Capataz cesante

Nos informan que en la fábrica han dado bastante al día con capataz señor Juan Luna, á causa de que se negó á correr uno de los automóviles.

El espíritu de los huelguistas

La inmensa mayoría de los obreros en huelga permanece en sus casas con el

LA MÁS ALTA RECOMPENSA—Gran Diploma de Honor
Exposición Industrial de 1910
CIGARRILLOS 43
A NUESTROS FAVORECEDORES
Y AL PÚBLICO EN GENERAL

Hacemos saber que no es exacto que nuestra firma haya entrado en el TRUST, fusión o combinación de fabricantes de cigarrillos, de que se ha hablado en estos últimos tiempos. No entraremos en ninguna combinación análoga. Y continuaremos, como hasta ahora, elaborando nuestros cigarrillos con los mejores tabacos, y poniendo en cada paquete los cartoncitos de costumbre.

PICCARDO y Cia.
Buenos Aires, Octubre 17 de 1911

La cuestión agraria en Italia

Las ligas de campesinos y el Partido Socialista

Los disturbios agrarios se han generalizado en Italia, gracias a la propaganda del partido socialista y a la organización de las ligas de campesinos que se organiza...

La instrucción del pueblo

El Partido Socialista Español

El consejo nacional del Partido Socialista español ha publicado su informe para el congreso que debía tener lugar en Madrid...

SOCIEDADES

GREMIALES

HUELGA DE AZÚCAREROS

En la asamblea celebrada por los huelguistas se resolvió aprobar la actitud de la comisión al rechazar la oferta del Departamento Nacional del Trabajo...

NOTICIAS VARIAS

Los inmigrantes y la cosecha

Actualmente hay en el hotel de inmigrantes de Buenos Aires un número de inmigrantes que es el elemento español...

MOVIMIENTO SOCIAL

PARTIDO SOCIALISTA

Centro Federal.—El próximo congreso general del Partido Socialista se celebrará en el mes de Mayo de 1912...

FRAGMENTO DE UN MANUSCRITO

1er. FRAGMENTO

La locura y el horror. He probado el uno y el otro, por primera vez, cuando marchábamos por la carretera...

TELEGRAMAS

FRANCIA

El arreglo franco-alemán terminado

PARIS, 22.—"Le Matin" anuncia que el acuerdo franco-alemán sobre las cuestiones pendientes entre ambas naciones ha quedado virtualmente terminado...

EL GOBERNADOR DE ARGENTINA

PARIS, 22.—Se había anunciado que el gobernador general de Argentina, M. Luján, había presentado su renuncia al gobierno...

ELECCION DE UN DIPUTADO

PARIS, 22.—En las elecciones para diputados efectuadas en la 17a. circunscripción de esta capital ha triunfado el candidato liberal M. Denais.

FUNCIONARIOS COLONIALES

PARIS, 22.—Informan de Orán (Argentina) que el "ECHO ORÁN" de aquella ciudad anuncia que el general Touloué ordenó el arresto del alto comisionado de Oudja, M. Desvallier, del vice-consul M. Larrea...

ALEMANIA

ELECCIONES EN ALSACIA-LORENA

Cinco socialistas triunfantes

BERLIN, 22.—Comunican de Strasbourg que han tenido lugar las elecciones para la segunda cámara, en virtud de la nueva constitución...

ITALIA

MUERTE DEL SENADOR PRINETTI

ROMA, 22.—Acaba de fallecer el senador Prineti, senador vitalicio por el derecho de la inmigración de Brasil.

NOTICIAS VARIAS

Los inmigrantes y la cosecha

Actualmente hay en el hotel de inmigrantes de Buenos Aires un número de inmigrantes que es el elemento español...

MOVIMIENTO SOCIAL

PARTIDO SOCIALISTA

Centro Federal.—El próximo congreso general del Partido Socialista se celebrará en el mes de Mayo de 1912...

FRAGMENTO DE UN MANUSCRITO

1er. FRAGMENTO

La locura y el horror. He probado el uno y el otro, por primera vez, cuando marchábamos por la carretera...

EXTENSION UNIVERSITARIA

Ateneo Popolar

Hoy a las 8.30 p. m. el señor Mario Tirone dará su clase de contabilidad en la Biblioteca Carlos Marx, General Urquiza 1820.

Teatros

POITEAMA.—A pedido general, reanuda los programas, desde esta noche "El Golem", con soprano González y el Duval, Poggi, Aneto y Spilla en las partes principales.

PERIODISMO

"Nosotros".—Hemos recibido el número 34 de esta interesante revista, el que contiene los siguientes trabajos:

EN EL REICHSTAG

AL CANCELIER DE LA IMPORTANCIA POCO DEL ENCARECIMIENTO DE LA VIDA

Pereza el pueblo, pero salveuse los agrarios!

BERLIN, 22.—En la sesión del Reichstag de hoy, el canciller del Imperio, Bethmann-Hollweg, contestó a las interacciones que fueron hechas al gobierno por los diputados socialistas sobre el encarecimiento de la vida...

ITALIA

MUERTE DEL SENADOR PRINETTI

ROMA, 22.—Acaba de fallecer el senador Prineti, senador vitalicio por el derecho de la inmigración de Brasil.

NOTICIAS VARIAS

Los inmigrantes y la cosecha

Actualmente hay en el hotel de inmigrantes de Buenos Aires un número de inmigrantes que es el elemento español...

MOVIMIENTO SOCIAL

PARTIDO SOCIALISTA

Centro Federal.—El próximo congreso general del Partido Socialista se celebrará en el mes de Mayo de 1912...

FRAGMENTO DE UN MANUSCRITO

1er. FRAGMENTO

La locura y el horror. He probado el uno y el otro, por primera vez, cuando marchábamos por la carretera...

DEL INTERIOR

Buenos Aires

LIBERTAD DE LOS OBREROS PROCESADOS

Reparto de socorros

MAR DEL PLATA, 22.—Como habíamos anunciado, el juez del crimen del departamento de Dolores, doctor José Rodríguez, ha dictado sentencia en la causa seguida a los obreros detenidos a raíz de la huelga del Plata.

PERIODISMO

"Nosotros".—Hemos recibido el número 34 de esta interesante revista, el que contiene los siguientes trabajos:

EN EL REICHSTAG

AL CANCELIER DE LA IMPORTANCIA POCO DEL ENCARECIMIENTO DE LA VIDA

Pereza el pueblo, pero salveuse los agrarios!

BERLIN, 22.—En la sesión del Reichstag de hoy, el canciller del Imperio, Bethmann-Hollweg, contestó a las interacciones que fueron hechas al gobierno por los diputados socialistas sobre el encarecimiento de la vida...

ITALIA

MUERTE DEL SENADOR PRINETTI

ROMA, 22.—Acaba de fallecer el senador Prineti, senador vitalicio por el derecho de la inmigración de Brasil.

NOTICIAS VARIAS

Los inmigrantes y la cosecha

Actualmente hay en el hotel de inmigrantes de Buenos Aires un número de inmigrantes que es el elemento español...

MOVIMIENTO SOCIAL

PARTIDO SOCIALISTA

Centro Federal.—El próximo congreso general del Partido Socialista se celebrará en el mes de Mayo de 1912...

FRAGMENTO DE UN MANUSCRITO

1er. FRAGMENTO

La locura y el horror. He probado el uno y el otro, por primera vez, cuando marchábamos por la carretera...

La Casa Ideal de los Novios
Es el establecimiento único en la República que se dedica exclusivamente a las confecciones de...

AJUARES
para Camareros, Novias y Bebés. Lencería fina para Señoras y Niñas. Mantelería, Ropa de cama, etc. Pidan Catálogo Ilustrado.

Dr. NICOLÁS REPETTO
Ha trasladado su consultorio a la calle Corrientes 1111

DEL INTERIOR
Buenos Aires

LIBERTAD DE LOS OBREROS PROCESADOS

Reparto de socorros

MAR DEL PLATA, 22.—Como habíamos anunciado, el juez del crimen del departamento de Dolores, doctor José Rodríguez, ha dictado sentencia en la causa seguida a los obreros detenidos a raíz de la huelga del Plata.

PERIODISMO

"Nosotros".—Hemos recibido el número 34 de esta interesante revista, el que contiene los siguientes trabajos:

EN EL REICHSTAG

AL CANCELIER DE LA IMPORTANCIA POCO DEL ENCARECIMIENTO DE LA VIDA

Pereza el pueblo, pero salveuse los agrarios!

BERLIN, 22.—En la sesión del Reichstag de hoy, el canciller del Imperio, Bethmann-Hollweg, contestó a las interacciones que fueron hechas al gobierno por los diputados socialistas sobre el encarecimiento de la vida...

ITALIA

MUERTE DEL SENADOR PRINETTI

ROMA, 22.—Acaba de fallecer el senador Prineti, senador vitalicio por el derecho de la inmigración de Brasil.

NOTICIAS VARIAS

Los inmigrantes y la cosecha

Actualmente hay en el hotel de inmigrantes de Buenos Aires un número de inmigrantes que es el elemento español...

MOVIMIENTO SOCIAL

PARTIDO SOCIALISTA

Centro Federal.—El próximo congreso general del Partido Socialista se celebrará en el mes de Mayo de 1912...

FRAGMENTO DE UN MANUSCRITO

1er. FRAGMENTO

La locura y el horror. He probado el uno y el otro, por primera vez, cuando marchábamos por la carretera...

Fragmento de un manuscrito. 1er. Fragmento. La locura y el horror. He probado el uno y el otro, por primera vez, cuando marchábamos por la carretera...

ESTAMPILLAS ES UNA CERVEZA INSUPERABLE

Comité Pro LA VANGUARDIA

Se invita a los delegados de la central a la reunión que tendrá lugar mañana miércoles, a las 8.30 p. m., en nuestra secretaría, Defensa 838. — El Secretario.

Hechos Diversos

SUCIDIO DE UNA SEÑORA — En su domicilio, calle 222, se suicidó ayer la señora María Luisa O. de Roldán, bebiendo una fuerte cantidad de licor. No se conocen las causas del atentado. La comisaría 31 se intervinó en el caso, al día siguiente a las 11 de la mañana, cuando se halló a la señora en su domicilio, con un cuchillo en el pecho izquierdo. Fue llevada a hospital Argerich para su asistencia. Investigada por un empleado de la comisaría 31 sobre las causas del atentado, no hubo consecuencia de los malos tratamientos que se le tiene sometida su familia.

INTOXICACION — En su domicilio, en la calle Necochea 1137, tomó ayer equívocamente un veneno que se encontraba en un frasco de yodo la mujer Amalia Bianchi, sufriendo los naturales síntomas de intoxicación.

HERTE DE UNA SEÑORA — En la mañana de las calles Viedma y Arce, se cayó de un carro una señora, resultando con lesiones graves en la cadera izquierda. El carroero huyó y la mujer fue llevada al hospital San Roque, donde se recuperó.

QUEMADURAS — En su domicilio, en la calle 525, al servirle el almuerzo, la señora Rosa Ruiz, de 60 años, se quemó el brazo izquierdo con el café que estaba hirviendo. Al caer ésta se quemó la cara y el cuello. Fue llevada al hospital San Roque, donde se recuperó.

TIRO EN UN YAGÓN — Al llegar ayer a la estación Devoto, F. C. P., se notó que uno de los vagones cargado de paja de lino venía ardiendo. Los peones de la línea se apresuraron a extinguir el fuego, pero produjeron a consecuencia de una explosión de la máquina, pues venía ardiendo desde Ríanza Peña. El jefe de la estación, señor Corti, dio conocimiento al jefe de empresa para denunciar el hecho a la policía.

EFFECTOS DEL ALCOHOL — En la esquina de las calles Rivera y Carranza se cayó Luis Becton, que se hallaba ebrio, resultando con una lesión leve en el pómulo derecho y otra en el mentón.

ACCIDENTE — Salta, frente al número 113 de la calle de la Victoria, se cayó un carro, en un momento cayó al pavimento, sufriendo lesiones (de distintas partes del cuerpo) al conductor. Fue atendido por la asistencia médica.

PRIMAVERA Y VERANO

GRAN SASTRERIA Y CASA DE CONFECCIONES

ULTIMAS NOVEDADES
en casimires para trajes sobre medida.

Trajes hechos para hombre desde \$ 18 a 42.

Trajes de luto surtido permanente.

ROPA PARA JOVENES
Variedad de formas y gustos, en ropa para niños

Camisas
Sombreros
y toda clase de artículos para hombres, jóvenes y niños.

CATALOGO GRATIS

596-PERU-600
López, Cámara y Cía.



Adrián Patroni
Tiene en venta a plazos: 9 lotes en Floresta: Provincias Unidas y Romero, a \$ 15, facilidades de pago.

SE ALQUILA
una plaza para maquilón sin hijos a hombre solo, Colombres 1245, José Momo. v. 27101911.

Auxiliarios de secretaría
dos horas de noche, \$ 15 mensuales, se precisan. Dirigirse Federación Gráfica, Estados Unidos 1059, por carta.

PERSONAS BUSCADAS
Se desea saber el domicilio de José Mato Rodríguez, español, de la provincia de Córdoba, Partido de Caballo, Ayuntamiento de Cabanas, Parroquia de San Martín de Candelaria. Dirigirse a Francisco V. López, Cochabamba 457, dpto. 10.

OBREROS:
El más higiénico y económico es el "Restaurante Internacional" de Daniel Valentini y Cía.
Corrientes 2131. Buenos Aires

CON FRENTE AL RIACHUELO Y AL TRAMWAY

GRANDIOSA VENTA PARTICULAR DE TIERRAS

104 manzanas divididas en 2974 lotes
30 casas de material
Dos millones de ladrillos gratis!
Los Domingos 5 y 12 de Noviembre
y desde HOY en nuestra oficina

Único desembolso: UNA MENSUALIDAD
PIDAN PLANOS Y FOLLETOS GRATIS: San Martín 76 y Viejtes 1900

A. FIORITO y Hnos.

MARAVILLOSO DESCUBRIMIENTO

PARCHE ELECTRICO

Los beneficios de la electricidad al alcance de todos

La electricidad es un agente imponderable como el calor y la luz, cuya naturaleza íntima nos es desconocida, pero que produce efectos maravillosos.

El Parche Eléctrico conviene especialmente para las enfermedades del sistema muscular y nervioso.

Reumatismo, Neuralgias, Clática, Lumbago
Dolores de Espinazo - Dolores de riñones

A pedido de muchos enfermos, hemos preparado un parche eléctrico reforzado especial para los tan molestos dolores de cadera, y las enfermedades del Hígado, Riñones y Vejiga.

Ningún parche eléctrico es legítimo sin las marcas registradas y sin nuestra firma.

Baner & Black
En venta en todas las buenas farmacias
283 - 25th STREET - Chicago

JARABE NEGRI UNICO remedio contra TOS CONVULSA
Tos-ferina y todas las toses de los niños



visos profesionales

ABOGADOS
ALFREDO L. PALACIOS — Abogado — Alaña 438 — U. Tel. 479. Avenida.
Dr. MARIO BRAVO — Abogado — Lavalle 1025, Buenos Aires. Unión Telefónica 3399, Libertad.

MÉDICOS
Dr. ANGELO M. CIMENNE — Piel-Sífilis — Venéreas — Lavalle 1212 — Consultas de 5 a 8 y de 7 a 8
Dr. ABRAHAM GERCHUNOFF — Médico Cirujano — Consultas de 1 a 4 p. m. — Corrientes 2842. U. Telefónica 1815, (Mitre).
Dr. ALFONSO ZABOTINSKI — Médico Cirujano — Especialista en enfermedades de la boca, dientes, nariz, garganta y oído. — Consultas de 1 a 3 p. m. — Calle Libertad esquina Cuyo.
Dr. ENRIQUE FEINMANN — Médico de los Hospitales de Clínicas y Alvar. Enfermedades internas; del estómago y nerviosas. Exámenes con rayos X. Consultas de 1 a 4 p. m. — Billinghurst 1030.
Dr. PEDRO A. GUERRERO — Jefe de sala del Hospital Torná. Tratamiento específico de la tuberculosis. — Rivadavia 1815 de 1 a 3 p. m. — Paraná 190, de 4 a 6 p. m.
Dr. VARALLA — Ex médico del servicio de vías urinarias del hospital San Roque. Atiende enfermedades de los riñones, próstata, uretra, ginecología y de la piel. — Potos 337 de 1 a 4 p. m. y de 7 a 8 p. m. — Cangallo 2225, de 5 a 6 p. m. — Unión Telefónica 923 (Buen Orden).
Dr. JUAN J. LAMARCA — Médico Cirujano. — Atiende especialmente enfermedades de señoras y niños. — Consultas de 1 a 3 de la tarde. — General Riquelme 485. — U. Telefónica 535 (Barracas).

DOCTOR CELESTINO S. AROCE — Enfermedades internas, nerviosas y venéreas. — Consultas de 4 a 6, Libertad 512. Teléfono 1911 (Jusual).

EL DOCTOR ADOLFO FLORES
Ha trasladado su Consultorio a la calle Supacachi, 764. — De 1 a 7 p. m. — Unión Tel. 1467, Judicial. — Piel y venéreas.

DR. ALFREDO CUYO 1812
AFECIONES VENEREAS-SIFILITICAS RECIENTES Y CRONICAS
Enfermedades de señoras (útero, ovarios, etc.), de las vías urinarias (riñones, vejiga y uretra) y de las vías digestivas (estómago, intestino, hígado, etc.).

DENTISTAS
ADOLFO DICKMANN — Cirujano Dentista. Consultorio: Carlos Pellegrini 532. — Horario de consultas, de 1 a 3 p. m. — U. Telefónica 3311, (Libertad).

CONSTRUCTORES
MAGGIO Y GARRIBANO — Constructores de obra en general para ciudades y campos. — Augusta 1242.

VARIOS
CAPRA Y DEJAS — Bares, Bares, Bares. Boleto del Monte de Piedad. — Casa de empeño, se compra. Facilidades dinero. — Horas: de 8 a. m. a 6 p. m.

CARLOS DUCERF — Sastre. — Traje sobre medida. — Calle Morón 2995, Flores.

DISCOS Y FONOGRAFOS DE TODAS CLASES, se cambia, se compra, y se vende barato. — Potos 4 y 1 al mitar. — Unión Telefónica 539 (segunda guera).

SALLER DE RELOJERIA — Potos 64 1460 — Juan Blazquez. — Se garantiza el trabajo. — Se hace todo. — Productivo y cómodo.

Sastrefía de S. D. M. G. L. I. N. A. — Las Heras 1315 al 45. — Tucumán — ELEGANCIA Y OCHO
Gran surtido en casimires de todas clases

DEFENCIÓN DE 27 PROFESIONALES DEL DELITO — Los agentes de la sección Via Pública de la comisaría de investigación, a las órdenes del subcomandante Maffei, detuvieron durante los últimos días en distintos puntos de la ciudad a 18 ladrones profesionales y 9 extorsionadores, muchos de los cuales al ser detenidos llevaban consigo instrumentos y útiles del oficio.

DEFENCIÓN — El sujeto Francisco Hager pretendió ayer con una llave falsa entrar en una de las habitaciones de la casa de la calle Lavalle 508, siendo sorprendido por uno de los moradores de dicha casa.

Fue detenido por un agente de la sección 4.

En la comisaría 23 se presentó ayer el chauffeur Antonio Bruzo, acusado de lesiones a Manuel Jacinto. Dicho individuo quedó detenido.

En el interior de la casa de la calle Independencia 1090 fué sorprendido por su dueño, Alfredo Guisando, el sujeto Luis Guillón, que pretendía entrar en una de las habitaciones que tenía un agente de la sección 4.

Un empleado de la comisaría de investigaciones detuvo ayer a Juan Rotondo, cuya captura había ordenado el jefe de instrucción, doctor Constantino, que se procesa por quiebra fraudulenta.

Ha sido detenido por un empleado de la comisaría de investigaciones, por orden del juez de comercio, don Granwell, el sujeto Gregorio Gompolsky, que acusado del delito de infidelidad en la custodia de un depósito judicial.

ROBOS Y HURTOS — En la comisaría 19 denunció Carlos Brandt que de su domicilio en la calle Sadi Carnot 1942 le hurtaron un gramófono y, ropas por valor de 18 pesos.

En la comisaría 5 denunció "Inocente" Peña que de un coche acoplado de la línea del Anglo Argentino, en el trayecto de la calle Carlos Pellegrini y Cangallo a la de Calles, hurtaron un val con botellas de fumar, por valor de 180 pesos.

En la comisaría 25 denunció la señora Elena A. Dagnino que anteayer, en un momento, cuando estaba en su casa de la calle Belgrano 337, penetraron ladrones en la pared del fondo y le sustrajeron joyas y objetos por valor de 200 pesos.

LOS ESPECTACULOS PARA HOY

POLITEAMA — Rigoletto.
ODEON — Amor gitano.
NUOVO — Kean.
AVENIDA — Magda.
NACIONAL — El caburé; Pequeño mundo; Pájaros de presa; Deo Juvantes.
VICTORIA — La cena de las burles; El amor gracioso.
SAN MARTIN — Cinematógrafo nacional; La alegría del batallón; Las primeras cosas; El país de las hadas.
MODERNO — Noche de luna; Los mirasoles.
BUENOS AIRES — Los Peñafiel; La ribera.
NACIONAL NORTE — Hamlet.
VARIADADES — El vendedor de cadáveres.
COMEDIA — La marcha de Cádiz; Sangre y arena; La tierra del sol; El viaje de la vida.
APOLO — Fruta picada; Los vividores.
MAYO — El señor Joaquín; El viaje de la vida; Carmela; El lluso Cañizares.
CASINO — Espectáculos variados de música-hall.
PARQUE JAPONÉS — Nueva empresa. Pases de Julio y Callao, abierto todos los días de 7 p. m. a 12 p. m.
Teatro Romano — Sobervio espectáculo lucha contra las llamas. Nuevos juegos. Calle Walk, El terremoto de Messina. El ferrocarril escénico. Cinema: Cantante Parlante. ¿A dónde estoy? Las cuevas. El poema milagroso. Aeroplanos. El disco de la Gran Banda Militar. DE 40 milímetros. Colosales Jumbungos. — Teatro Variada. — Cine. — Teatro Automático General. Todo nuevo.
Entrada general, \$ 0.50; juvenes, días de moda, \$ 1. — Grandiosa representación, octubre 21.
BIOGRAFO LAVALLE — Calle Lavalle 921. — Función todos los días, tarde y noche.

EL HOGAR OBRERO
Cooperativa de Crédito, Edificación y Consumo
Oficina: calle PERU 321

Esta cooperativa no tiene capital preferido. Emite acciones de \$ 300 que, pagadas en cuotas mensuales, mínimas, de un peso.

Construye casas para vender a sus socios, por cuotas mensuales y presta a los mismos dinero para edificar los terrenos que poseen. Próximamente instalará la sección consumo.

Informes: PERU 321

LA ESTAMPILLA ROJA

Representa una oportunidad sin igual para adquirir un valioso lote de terreno que pronto valdrá \$ 5 la vara.

SIN COSTARLE NADA

La Compañía de Tierras Suburbanas,

que cuenta entre sus asociados algunos de los más ricos hacendados de la República y dispone de valiosos terrenos, se ha constituido con el objeto de formar nuevos pueblos y colonias para canjearlos por ESTAMPILLAS ROJAS.

Dichas estampillas se venden al comercio de todo el país con la condición de que las regalen a su clientela.

— NUESTRA PRIMERA OFERTA CONSISTE EN 7272 LOTES DE TERRENO EN EL PUEBLO ATENAS, RECIENTEMENTE FORMADO, SITUADO EN EL EJIDO DE MARCOS PAZ, A SOLO 48 KILOMETROS DE BUENOS AIRES.

Lo único que usted debe hacer para adquirir un lote es exigir de todo comerciante:

UNA ESTAMPILLA ROJA POR CADA 20 CENTAVOS QUE USTED COMPRE (2 POR 40 CENTAVOS, 5 POR 1 \$, etc.) y por cada 40 estampillas daremos una vara cuadrada de terreno.

La cantidad de estampillas necesarias para un lote depende de la extensión, del que elija, pues éstos miden de 275 a 500 varas cuadradas, pudiendo reservar el que usted elija cuando presente una libreta llena con 1000 estampillas y acordándosele tiempo suficiente para la entrega de la cantidad necesaria.

Usted no pagará más por ninguno de los artículos que compre recibiendo estampillas, que lo que pagaría sin ellas y, por lo tanto, cada peso que gaste sin recibir las estampillas a que tiene derecho, comete una injusticia contra todos aquellos que dependen de usted. **NO PERMITA QUE LA RUTINA FIJE LIMITES A SU FORTUNA. NO ESPERE!**

Si usted no es ya coleccionista de ESTAMPILLAS ROJAS, empiece ya inmediatamente. Si su proveedor no las da compre donde las den.

Satisfaciendo algunas preguntas que se nos han dirigido, comunicamos que las escrituras serán hechas por los escribanos de la Compañía, señores Regino Letichs, calle 25 de Mayo 194, y J. Emilio De Elia, calle San Martín, 76, y que solo costarán \$ 20, libre de todo otro gasto.

Con el objeto de facilitar al público la rápida adquisición de estampillas, hemos convenido con los señores O. Alvez de Lima y Cía. canjear los paquetes vacíos del café Paulista.

Los de color **ROJO** No. 1 por 10 estampillas rojas
" " **VERDE** No. 2 por 6 estampillas rojas
" " **MARRON** No. 3 por 4 estampillas rojas

Compañía de Tierras Suburbanas, Dept. K
(SOCIEDAD EN COMANDITA)
FLORIDA, 183 **Buenos Aires**

CONSTRUCCIONES
MAGGIO Y GARRIBANO — Constructores de obra en general para ciudades y campos. — Augusta 1242.

VARIOS
CAPRA Y DEJAS — Bares, Bares, Bares. Boleto del Monte de Piedad. — Casa de empeño, se compra. Facilidades dinero. — Horas: de 8 a. m. a 6 p. m.

CARLOS DUCERF — Sastre. — Traje sobre medida. — Calle Morón 2995, Flores.

DISCOS Y FONOGRAFOS DE TODAS CLASES, se cambia, se compra, y se vende barato. — Potos 4 y 1 al mitar. — Unión Telefónica 539 (segunda guera).

SALLER DE RELOJERIA — Potos 64 1460 — Juan Blazquez. — Se garantiza el trabajo. — Se hace todo. — Productivo y cómodo.

Sastrefía de S. D. M. G. L. I. N. A. — Las Heras 1315 al 45. — Tucumán — ELEGANCIA Y OCHO
Gran surtido en casimires de todas clases

44. TERREÑOS SOBRE TRINCHERA — Bella Vista, El Cano y otras grandes avenidas del Oeste, de la capital. En 40 meses, sin base y sin interés. Dan frente a la avenida Chorroarini y a las calles Quiroz, Campello y Bolívar. Terrenos de 1000 y 2000 metros cuadrados, con gran parque de Armonía y a 50 varas de la parada de los tranvías de la compañía Plaza San Juan vasto recintado de toda la ciudad y en el centro de la gran vía de Hildesheim. También la nueva estación Juncal del ferrocarril al Pacífico, la que tiene a su frente la Argentina San Martín, con doble línea de electricidad del Anglo-Argentino. A 500 metros se encuentra la gran avenida Warren, adyacente a la actual y la que conduce directamente a la estación Paternol Rodas en la hermosa fracción de tierra compacta centros de población, circundados por las más notables avenidas del Norte. Trátase de un paraje de porvenir seguro por ser el más alto y moderno surgirá como por encanto, teniendo en cuenta lo pintoresco del sitio y los atractivos insuperables que lo caracterizan. Condiciones de la oferta: 2 anualidades en el acto del remate y el 2 por ciento de nuestra comisión y otras 3 más dentro de los 15 días. Escrituras definitivas una vez pagada la primera anualidad y el resto el banco señor Guersandino Bustos. B. Mitre 369. Posesión inmediata, lotes amononados y líneas municipales. Trávanos gratis de la compañía Lacroze. A la 1.15 desde Reconquista y Lavalle, pudiéndose tomar en el trayecto. Datos y planos, Avenida de Mayo 672-32 o Subursal Belgrano, Cabildo 20777 — Basiglio y Rúa. — R. 2399.

EL DOMINGO 29 de octubre, a las 2.30.

Deportes

FOOT BALL
Asociación Atlética Anglo Argentina
Con todo entusiasmo el consejo administrativo de esta institución activa los preparativos para el mayor éxito en la temporada de verano, a iniciarse bajo su patrocinio.

La primera división libre para todo jugador, dará el poder de los equipos inscriptos, darán lugar a más de un partido de gran interés. Hasta la fecha se hallan inscriptos los siguientes equipos: Royal Quilmes R. River Plate, Boca Juniors, Racing, Independiente, Peñarrola, San Isidro, Federal, Talleres, United, Royal Quilmes A. y Libertarios Unidos. Damos a continuación el programa completo.

Primera división
Libre para todo jugador. En este día sólo podrán actuar clubs que posean fields en las condiciones exigidas por la A. P. A. Primer premio: copa Eduardo J. Matallán.

Segunda división
Para teams competentes por jugadores mayores a 18 años que no hayan actuado en Liga oficial. En esta división podrán actuar clubs que posean 0 no fields. Primer premio: copa "La Mañana". En esta división se darán tres artísticas copas de bronce.

Tercera división
Para equipos formados por jugadores menores de 18 años de edad que no hayan actuado en Liga oficial. Podrán actuar clubs que posean 0 no fields. Primer premio:



Los mas exquisitos CAFES y TES EN VASO ESPECIAL Patentado por el superior gobierno de la naci6n

Evita Fumar Mal Toscano El que exige el verdadero anillo del FAMOSO AVANTI LEITIMO

BRONCERIA FUNDICION, TORNERIA, REPOSICION...

BANCOS

BANCO DE ITALIA Y RIO DE LA PLATA - UNICO CORRESPONSAL EN LA REPUBLICA DEL TESORO ITALIANO...

AGENCIAS EN LA CAPITAL - Ayacucho esquina Santa Fe, Belgrano 2964, Bernardo de Irigoyen 179...

ABONA - En cuenta corriente, En cuenta corriente en oro y moneda legal...

COBREA - En cuenta corriente en oro y moneda legal, Depósitos generales...

BANCO ALBERN TRANSATLANTICO - Oficina principal en Buenos Aires, Calle de Mayo 117...

BANCO DE GALICIA Y BUENOS AIRES - Capital: 50.000.000 de pesos...

BANCO DE MUEBLES - ESPECIALIDAD EN MUEBLES PARA EL CAMPO, Catalogo y embalaje para el interior gratis...

MUEBLES - CASA AMARILLA CARLOS PELLEGRINI 657, Especialidad en muebles para el campo...

MUEBLES - Del productor al consumidor, NADA DE INTERMEDIARIOS, En un bonito folleto de 28 paginas...

AVISOS VARIOS - VENTA DE CASAS Y TIERRAS, VENDO A PLAZOS O AL CONTADO...

AVISOS VARIOS - VENDO CON FACILIDADES DE PAGAR, un terreno, las casas, granja con tres...

AVISOS VARIOS - VENDO EN LAS BARRANCAS DE QUIN... meo, boulevard Brands 477, dos casas...



No bebas más, este vicio no es más que nuestra ruina. Ahora es posible curar la pasión por las bebidas embriagadoras...

IMPORTANTE PARA NUESTRA CLIENTELA SI VUENO CAMBIA SUS LAMPARAS EN NUESTRAS SUCURSALES...

LA ALIANZA - Asegure Vd. su vida en LA ALIANZA, Previsión y Economía...

AUX CHARPENTIER - CASA ESPECIAL PARA ROPA DE OBREROS, De LUIS POT Y MAYNARD...

FOTOGRAFIA - Dagnino Hnos 633 - ENTRE RIOS - 633

IMPRESA - MOTITO Y BARBERIS 138 - BALCARCE - 138

RELOJERIA Y JOYERIA - EN HACEN OBRAS NUEVAS... MAURICIO LAVOREL

En Bahía Blanca - Nuevo cancionero ilustrado, 64 paginas, 42 fotografías...

CASA ROVEDA DEFENSA, 818 Buenos Aires. ROPA PARA OBREROS DE LA CIUDAD Y DEL CAMPO. NUESTRA ROPA NO SE DESCOSA.

A. Cabezas BUENOS AIRES CUYO 522 al 562. Articulos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños, niñas y bebés.

MARCA VICTORIA 3 CAJAS POR 10 CVOS

MUEBLES - Del productor al consumidor, NADA DE INTERMEDIARIOS. THERZA HERMANOS